
Pièces 4 Pièces

Superficie 145 m²

Référence SPP285MM

Prix 1 290 000 €

Cagnes-sur-Mer
Maison à vendre (06800)
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Exclusivite :  au calme absolu et idéalement située sur les hauteurs de cagnes sur

mer,  toute  proche  du  haut  de  cagnes  et  limitrophe  saint  paul  de  vence,  cette

ravissante bastide en pierre vous séduira par son charme, son ambiance cossue et

actuelle, la qualité de ses matériaux et son état impeccable... Sise sur un joli terrain

arboré d'environ 850 m2, elle est exposée plein sud. La villa discrètement jumelée

de  145  m2  habitables  se  compose  d'un  rez-de-jardin  avec  un  hall  d'entrée,  un

charmant séjour avec cheminée à insert et un espace salle à manger ouvrant sur le

jardin, une spacieuse ...

Exclusive:  in  absolute  calm and ideally  located on the heights  of  cagnes sur  mer,

very  close  to  haut  de  cagnes  and  bordering  saint  paul  de  vence,  this  charming

stone bastide will  seduce you with its charm, its opulent atmosphere and current,

the  quality  of  its  materials  and  its  impeccable  condition...  Located  on  a  pretty

wooded  plot  of  approximately  850  m2,  it  faces  south.  The  discreetly

semi-detached  villa  of  145  m2  of  living  space  consists  of  a  garden  level  with  an

entrance hall, a charming living room with insert fireplace and a dining area opening

onto the garden, a spacious fully ...

LA PORTE FRANCHE

6 place Grimaldi - 06800 CAGNES-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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